
深浦町農業委員会総会議事録 

 

１．開催日時  令和４年１２月９日（金） 午前１０時より 

 

２．開催場所  深浦町役場１階「町民文化ホール」 

 

３．出席委員（１１名） 

   会長  １４番、西崎 哲彦    

   委員   １番、新岡 一樹   ２番、島 成人    ３番、工藤 雅夫   

        ４番、村山 勝彦   ６番、平澤 忠彦   ７番、吉田 政志    

１０番、松沢 忠男  １１番、前田 正彦  １２番、岩谷 敬一郎 

１３番、堀内 竹一 

 

４. 欠席委員（３名）   ５番、奈良 玲子  ８番、上田 茂子  ９番、角谷 喜春 

 

５．議事録署名者の選任  １１番、前田 正彦  １２番、岩谷 敬一郎 

 

６．農業委員会事務局職員 

     事務局長   山本 昭彦 

     次  長   福沢 久弥 

 

７．議案審議 

議案第１号 深浦町「農業経営基盤の強化の促進に関する基本的な構想」の変更に係る意見につ

いて 

 

報告第１号 農業者等との意見交換会に係る特別委員会 委員長報告について 

 

８．会議の概要 

事務局次長  皆様お疲れ様でございます。 

       定刻となりましたので、農業委員会総会を開会します。会長より挨拶をお願いし

ます。 

 

西崎会長   皆さん、改めておはようございます。今年最後の定例会となりました。今日は午

後から意見交換会がありますので皆さんからの発言よろしくお願いします。 

       それでは今日はよろしくお願いいたします。 

 

事務局次長  ここで、欠席委員の報告をいたします。 

       議席番号５番、奈良玲子委員、８番、上田茂子委員、９番、角谷喜春委員につい

ては、欠席となっております。 

ただ今の出席委員は、１４名中１１名で、深浦町農業委員会会議規則第６条の 

      規定による定足数に達しておりますので、総会は成立しております。 



       それでは、同規則第４条の規定により、議長は会長が務める事となっております 

      ので、以降の議事の進行は西崎会長にお願いします。 

 

西崎議長   これより議事に入ります。 

       まず、議事録署名委員及び会議書記の指名を行います。 

       深浦町農業委員会会議規則第１３条第２項に規定する議事録署名委員ですが、 

      議長から指名する事にご異議ありませんか。 

 

一  同   「異議なしの声」あり 

 

西崎議長   議事録署名委員は「議席番号１１番、前田正彦委員、１２番、岩谷敬一郎委員 」

を指名いたします。 

なお本日の会議書記には、福沢事務局次長を指名します。 

それでは議案審議に入ります。 

議案第１号「深浦町「農業経営基盤の強化の促進に関する基本的な構想」の変更

に係る意見について」を議題といたします。 

       議案第１号について事務局より説明を求めます。 

 

事 務 局   （議案第１号について説明） 

 

西崎議長   事務局から説明がありましたけど、いきなり審議に入っても結構長い文章なので、

ここから５分ほど中断します。 

 

       ― 中断 ― 

 

西崎議長   それでは会議を再開します。 

       質問のある方はどうぞ。 

 

吉田委員   資料の２ページ目の農業経営体の経営目標の年間農業所得の変更ですが、370～

470 万から 340 万に下がったのはなぜか。それから３ページの年間農業所得これも

204～258万から 150万になっている。それの根拠とか分かれば説明してほしい。 

 

農林水産課 

根上課長補佐 まずは２ページ目の 340 万になった理由は、令和３年度現在の深浦町の給与所得

者の平均を出したのですが 30万程下がっていたので下げました。３ページについて

は２ページ目の金額の半分です。 

 

吉田委員   基にしたのはサラリーマンの給与？農業者？ 

 

農林水産課 

根上課長補佐 まずは農業者とサラリーマンと分けてサラリーマンなみの所得を目指しましょう

ということです。 



吉田委員   コロナの影響では無いのか 

 

農林水産課 

根上課長補佐 それはありません。 

 

吉田委員   わかりました。 

 

西崎議長   あと質問ありませんか。 

 

新岡委員   田の貸借もバラバラなのである程度一律にして出した方がいいと思うのですが、

何か考えていませんか。 

 

農林水産課 

根上課長補佐 それは農業委員会の判断になります。 

 

新岡委員   そろそろ作れる人がかなり減少してきて限られてきてしまっているので、そろそ

ろ方向転換を考えて作る人に何か援助するかたちでやっていかないと捨てられる農

地が増えていく。逆に耕作している認定農業者とかを助ける方法を考えないと深浦

の農地が無くなるんでないかと危機感持って考えているんですけど、その辺は何か

考えていますかどうですか。 

 

西崎議長   農業委員会の会長として答えますが、それは難しい。 

       個人としては簡単。この話は前の舮作興農組合の組合長の坂本さんと話し合った

ことがあり逆に貰って作る時代じゃないのか。貰ってまではいかないでも。今は 10

ａ当たり 2,000円。その前は倍。2,000円に下げても中々やっていけない状態が続い

ていたので貰ってやらないと維持出来なくなるんじゃないかと。結局耕作放棄地に

なってしまうのでそこはかなり議論していかなければならないと思います。新しい

かたちとして。そこまでしか言えない。 

 

新岡委員   中間管理機構で農地を集積した認定農業者に新たに助成が始まるみたいなんです

けど若い人達に真剣に考えて貰えないかなと思うんですけど。 

 

西崎議長   午後からの議題だな 

 

新岡委員   多分うちの父親からも同じ議題が来ていると思うので、よければ深浦町の農業委

員会のこれからの議題として考えて貰えれば一農家としても嬉しいなと思います。 

 

西崎議長   深浦の遊休農地を全部集めれば憶の単位で集積協力金が入ります。それを活用す

れば何かに活かすことが出来るんじゃないかとそんな話もしましたが、農業委員会

の担当、農林水産課の担当はハードルが高すぎる色んな問題がある。 

 

新岡委員   分かりました。 



 

西崎議長   その外、何か質問ありませんか。 

 

一  同   「なしの声」あり 

 

西崎議長   ないようですので、質疑を終結いたします。それでは採決いたします。議案第１

号について、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

 

一  同   「なしの声」あり 

 

西崎議長   ご異議なしと認めます。よって、議案第１号については、原案のとおり可決しま

した。 

 

西崎議長   以上で、本日の議案審議はすべて終了しました。 

    

西崎議長   次に、報告第１号「農業者等との意見交換会に係る特別委員会 委員長報告につい

て」、島委員長より報告があります。 

 

島委員長   「報告第１号」説明 

 

西崎議長   最後に、「その他諸般の報告」について事務局から説明があります。 

 

事 務 局   「その他諸般の報告」について説明 

 

西崎議長   以上を持ちまして「令和４年度第９回（１２月）総会」を閉会します。皆様お疲

れ様でした。 

 

閉会 午前 １０時 ５５分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



           上記のとおり相違ないことを署名する。 

 

                       令和４年１２月 ９日 

 

 

               議  長     西崎 哲彦 

 

 

               議事録署名者 

 

 

                   １１番  前田 正彦 

 

 

 

                   １２番  岩谷 敬一郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


